Union Valdôtaine, traditionnelle fête en plein air à Croux de Senin



SAINT-CHRISTOPHE (ces) Après une pause d'une année, dimanche dernière, 31 juillet, à Croux de Senin a eu lieu la traditionnelle fête en plein air organisée par le directif de la section de l'Union Valdôtaine de Saint-Christophe (photo), avec la contribution des nombreux bénévoles «pour confirmer sa volonté de agrandir les liens avec tous ceux qui, spontanément, se rapprochent au mouvement».

Plus de cent-vingt personnes, inscrits et sympathisants avec leurs familles, ont participé à la manifestation. Le temps a été clément consentant à tous, après avoir apprécié le déjeuner, de participer aux jeux traditionnels préparés dans la zone verte de

la structure communale.

«Je suis très satisfait pour le bon succès de la manifestation. - il a déclaré le président de la section Albert Joseph Betemps - Il a été un moment pour dialoguer et pour se comparer sur plusieurs thèmes avec nos représentants communaux et régionaux. La section, malgré que les années passées ont été un peu agitées, a démontré d'être en bonne santé et elle réussit, encore une foi, à réunir les Cretoublens avec l'âme et le cœur unionistes».

Le Président et le directif remercient aussi «tous les personnes que, pour différentes raisons, n'ont pas pu participer, avec le souhait de on se retrouver, sans doute, au rendez-vous de la prochaine année; le président de l'Uv Ennio Pastoret, le sénateur Albert Lanièce, les assesseurs Luca Bianchi et Ego Perron et le vice-président du Conseil régional Joël Farcoz pour leurs pré-

sences».